

Dance Factory GmbH – Reinach & Laufen



Ihr Hobby in guter Gesellschaft: Tanzen versetzt dich in einen Flow-Zustand und lässt den Alltagsstress vergessen. Es ist der perfekte Ausgleich – Musik und Bewegung helfen, Emotionen zu verarbeiten, halten fit und heben die Stimmung.

Dance Factory GmbH – Reinach & Laufen:

Viele kennen die Dance Factory seit 2002. Nach Stationen in Aesch und Münchenstein finden die Kurse seit 2013 in Reinach (300 m²) statt. Neu gibt es Kurse in Laufen (Neuhof-Schüüre). Beat Lang, Inhaber und Tanzlehrer, unterrichtet mit Freude und Leichtigkeit. Seine Philosophie:

Gesellschaftstänze, die auf kleinen Flächen sicher getanzt werden können. Rollierende Tanzkurse ab 5. Mai in Laufen:

Ein- und Aufstieg jederzeit möglich, keine Absagen wegen zu weniger Anmeldungen.

Kurse: Latein- und Standardtänze, sowie Disco-Fox. Montag und Dienstag, 18.30 Uhr und 20.15 Uhr. 8 x 1,5 Std. für CHF 380.–/Paar. Unterricht wird als Paar vorgezeigt.

.....
Dance Factory GmbH
Telefon 061 753 00 00
info@dance-factory.ch
www.dance-factory.ch